



СЕРТИФИКАТ

Настоящим удостоверяется, что система менеджмента качества

Союза "Торгово-промышленная палата Волгоградской области" (ТПП ВО, ТПП Волгоградской области)

ул. Рабоче-Крестьянская, 22, Волгоград, 400074, Россия

была проверена и признана соответствующей требованиям стандарта

ISO 9001:2015

в отношении деятельности, перечисленной в Приложении

№: 22.2046.026

от 26 декабря 2022 г.

Система менеджмента сертифицирована с 2000 года

Сертификат действителен до **23 ноября 2025 г.**


А.В. Владимирцев
Генеральный директор Ассоциации
по сертификации "Русский Регистр"



Приложение является неотъемлемой частью сертификата. Действие сертификата распространяется только на площадки компании, указанные в настоящем сертификате. Сертификат теряет силу в случае невыполнения условий сертификации (<http://www.rusregister.ru/doc/004.00-105.pdf>).





CERTIFICATE

This is to certify that the Quality Management System of

**The Union "Chamber of commerce and industry of
Volgograd region" (CCI VR, CCI of Volgograd Region)**
22, Raboche-Krestyanskaya Str., 400074, Volgograd, Russia

has been assessed and found to be in accordance
with the requirements of

ISO 9001:2015

in respect of activities listed in Annex

No: 22.2046.026
of 26th December, 2022

Management system certified since 2000

This certificate is valid until **23rd November, 2025**




A. Vladimirtsev
Director General of Certification
Association "Russian Register"



The annex is an integral part of the certificate. The certificate covers only those sites of the company which are stated in this certificate. This certificate becomes invalid if conditions of certification are not fulfilled (<http://www.rusregister.ru/doc/004.00-105.pdf>).



СИСТЕМА СЕРТИФИКАЦИИ РУССКОГО РЕГИСТРА
RUSSIAN REGISTER CERTIFICATION SYSTEM



**Приложение к Сертификату
№ 22.2046.026
от 26 декабря 2022 г.
бланк № 01-019098**

**Область сертификации системы менеджмента
Союза "Торгово-промышленная палата Волгоградской области"
(ТПП ВО, ТПП Волгоградской области)**

Продукция / услуги: услуги ценового мониторинга; услуги по проведению маркетинговых исследований; услуги по изучению рынка; информационно-аналитическая поддержка бизнеса; услуги по содействию в цифровизации; геоинформационные услуги; содействие в проведении сертификации продукции в соответствии с требованиями законодательства РФ, ЕС, третьих стран; информационно-аналитическое сопровождение процессов импортозамещения; выполнение устного и письменного перевода; удостоверение верности перевода; подготовка и проведение выставок на территории России, стран ближнего и дальнего зарубежья; организация и проведение экономических миссий и презентаций с участием российских и/или зарубежных деловых кругов в Волгограде, других регионах России и СНГ или за рубежом; организация целевых туристических поездок за рубеж в рамках международного делового туризма; поиск партнеров за рубежом; организация обучения и отдыха за рубежом; разработка, внедрение и обеспечение функционирования систем менеджмента (в том числе интегрированных) в соответствии с требованиями государственных, национальных, отраслевых и международных стандартов; оказание услуг по проведению оценки профессиональных рисков; разработка документации по системе управления охраной труда; разработка нормативной документации в области экологической безопасности; консультирование в области охраны труда; проведение информационно-консультационных семинаров в рамках оказываемых услуг; управление членством; услуги по регистрации фирм; финансово-правовой консалтинг; разработка и проведение рекламных кампаний и имиджевых проектов; организация и проведение конкурсов ТПП ВО и ТПП РФ; дизайн и изготовление полиграфической продукции, выставочных стендов; дизайн наружной рекламы; изготовление мультимедийных презентаций; экспертиза и оценка рыночной и иной стоимости всех форм собственности; оформление, удостоверение, выдача внешнеторговой документации и консультирование по вопросам таможенного законодательства РФ; Удостоверение и выдача документов, предусмотренных с постановлением Правительства РФ от 17 июля 2015 года № 719 "О подтверждении производства промышленной продукции на территории Российской Федерации"; оказание услуг по получению правовой охраны и осуществлению защиты прав на объекты интеллектуальной собственности; оформление документов для регистрации договоров распоряжения исключительными правами на объекты интеллектуальной собственности; консультирование по вопросам охраны прав в области интеллектуальной собственности; оказание услуг в области защиты прав на интеллектуальную собственность; оценка, исследование и экспертиза объектов интеллектуальной собственности; экспертиза документов, контрактов, договоров, закрепляющих переход интеллектуальных прав; проведение профессионально-общественной аккредитации профессиональных образовательных программ, реализуемых организациями, осуществляющими образовательную деятельность; оказание услуг по дополнительному образованию детей и взрослых и дополнительному профессиональному образованию.

Генеральный директор Ассоциации
по сертификации "Русский Регистр"



А.В. Владимирцев
А.В. Владимирцев

СИСТЕМА СЕРТИФИКАЦИИ РУССКОГО РЕГИСТРА
RUSSIAN REGISTER CERTIFICATION SYSTEM



**Annex to the Certificate
№ 22.2046.026
of 26th December, 2022
registration form № 01-019099**

**Certification scope of management system of
The Union "Chamber of commerce and industry of Volgograd region"
(CCI VR, CCI of Volgograd Region)**

Product / service: price monitoring services; services for carrying out of marketing research; market research services; information and analytical business support; digital assistance services; geographic information services; assistance in product certification in accordance with the requirements of Russian, EU and third country legislation; information and analytical support for import substitution processes; oral and written translations; certification of translation accuracy; organization of exhibitions in the territory of Russia, and countries of near and far-abroad; organization of economic missions and presentations with participation of Russian and/or foreign business groups in Volgograd, in other regions of Russia and CIS or abroad; organization of errand tourist tours abroad as a part of international business tourism; search of partners abroad; organization of training and holidays abroad; management systems development, implementation and maintenance (including integrated management systems) in accordance with the requirements of state, national, industry and international standards; occupational risk assessment services; documentation of the occupational health and safety management system development; regulatory documentation development in the field of environmental safety; consulting in the area of labour protection; information and advisory seminars in terms of provided services; membership management; services for registration of companies; legal-finance consulting; advertising campaigns and branding projects development and implementation; CCI VO and CCI of the Russian Federation contests organization; printing products, display booths design and manufacturing; outdoor advertising design; multimedia presentations; market and other values of all forms of property expertise and assessment; execution, certification and issue of foreign-trade documents and consulting on issues of custom legislation of the Russian Federation; documents certification and issuance in accordance with Russian Government Decree No. 719 dated July 17, 2015 "On confirmation of industrial products production on the territory of the Russian Federation"; obtaining legal protection and enforcement of intellectual property rights services; documents processing for the registration of contracts for the exclusive disposal of intellectual property rights; protection of intellectual property rights advice; protection of intellectual property rights services; intellectual property valuation, research and examination; documents, contracts, agreements examination fixing the transfer of intellectual property rights; vocational education programs implemented by educational establishments professional and public accreditation; children and adults additional education services and additional vocational education.

Director General of Certification
Association "Russian Register"



A. Vladimirtsev

СИСТЕМА СЕРТИФИКАЦИИ РУССКОГО РЕГИСТРА
RUSSIAN REGISTER CERTIFICATION SYSTEM



Приложение к Сертификату
№ 22.2046.026
от 26 декабря 2022 г.
бланк № 01-019098

**Область сертификации системы менеджмента
Союза "Торгово-промышленная палата Волгоградской области"
(ТПП ВО, ТПП Волгоградской области) включает:**

**Автономная некоммерческая организация дополнительного
профессионального образования "Международный центр подготовки
кадров" (АНО ДПО "МЦПК")**

ул. Рабоче-Крестьянская, 22, г. Волгоград, 400074, Россия

Виды деятельности: оказание услуг по дополнительному образованию детей и взрослых
и дополнительному профессиональному образованию.

Генеральный директор Ассоциации
по сертификации "Русский Регистр"



А.В. Владимирцев

СИСТЕМА СЕРТИФИКАЦИИ РУССКОГО РЕГИСТРА
RUSSIAN REGISTER CERTIFICATION SYSTEM



**Annex to the Certificate
№ 22.2046.026
of 26th December, 2022
registration form № 01-019099**

**Certification scope of management system of
The Union "Chamber of commerce and industry of Volgograd
region" (CCI VR, CCI of Volgograd Region) includes:**

**МСПК Vocational Professional Education Autonomous Non-Commercial
Organization (МСПК)**

22, Raboche-Krestyanskaya Str., 400074, Volgograd, Russia

Kinds of activity: children and adults additional education services and additional vocational education (these services are provided by the subsidiary organization).

Director General of Certification
Association "Russian Register"



A. Vladimirtsev